
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２５日）

３－１

日 本 共 産 党 ４９番 神 山 悦 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 帰還困難区域からの避難者に対する応急仮設住宅の無償提

供打切りについて

１ 富岡町、大熊町及び双葉町の特定復興再生拠点区域内に 危機管理部長 放射線監視室

おける現在の空間線量率を尋ねたい。

２ 富岡町、大熊町及び双葉町の特定復興再生拠点区域の一 避難地域復興局 避難地域復興課

部で先行的に実施を目指している避難指示解除の要件につ 長

いて尋ねたい。

３ 大熊町、双葉町以外の帰還困難区域からの避難者に対す 知 事 生 活 拠 点 課

る応急仮設住宅の無償提供を国の避難指示解除より先に打

ち切る方針を撤回すべきと思うが、知事の考えを尋ねた

い。

４ 応急仮設住宅の無償提供の延長に合わせ、来年度以降も 避難地域復興局 〃

避難市町村家賃等支援事業を継続すべきと思うが、県の考え 長

を尋ねたい。

二 浜通り地方等の医療・介護について

１ 避難指示区域等の介護保険料について、減免の継続を国に 保健福祉部長 介 護 保 険 室

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 浜通り地方の介護職員を確保するため、大幅な賃金引上げ 〃 〃

への財政支援を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 避難地域の民間の医療機関に対する運営費の補助が必要と 〃 地 域 医 療 課

思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 最低賃金の引上げについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課

最低賃金を直ちに全国一律時給１，０００円とし、更に

１，５００円に引き上げるよう国に求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

四 復興事業を支える職員の確保について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

任期付職員の採用や再任用職員の活用だけでなく、正規職

員を増員すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 福島第一原発の廃炉作業について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 県は、福島第一原発３号機の使用済燃料取出設備のトラ

ブルにどのように対応してきたのか尋ねたい。

２ 福島第一原発における台風及び地震・津波対策につい

て、十分な高さの防潮堤の設置や排気筒の早期解体などを

東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 水道事業の民営化について 保健福祉部長 食品生活衛生課

水道法の一部を改正する法律案の取下げを国に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

七 障がい者支援について

１ 新たに制定する障がい者に関する条例について、制定後、 〃 障がい福祉課

県民に周知するとともに、条例の理念を踏まえた施策を実施

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、安達地区の県立特別支援学校の整備にど 教 育 長 教 育 庁

のように取り組んでいるのか尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 就労継続支援Ｂ型事業所の報酬改定の影響について、事 保健福祉部長 障がい福祉課

業所から直接聴き取りを行うとともに、激変緩和措置を国

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 障害者優先調達推進法に基づく障がい者就労施設等から 〃 〃

の県の物品等の調達について、目標額を引き上げるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

八 難病患者の支援について

１ 県は、災害時における難病患者の支援にどのように取り 〃 健 康 増 進 課

組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、難病医療費助成制度の経過措置終了により助成が 〃 〃

受けられなくなった方をどのように支援しているのか尋ね

たい。

３ 県は、難病に対応できる医師の確保にどのように取り組 〃 医療人材対策室

んでいるのか尋ねたい。

九 子育て支援及び子どもの貧困対策等について

１ 生活保護法の改正に伴い拡充された学習支援費と入学準 〃 社 会 福 祉 課

備金の申請漏れがないよう周知徹底を図るべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

２ 高校生、大学生及び専門学校生を対象とした給付型奨学 教 育 長 教 育 庁

金制度を創設すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

３ 来年度以降も国保事業に対する３，４００億円の財政支 保健福祉部長 国民健康保険課

援の継続を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 子どもに係る国保税の均等割の撤廃を国に求めるととも 保健福祉部長 国民健康保険課

に、均等割の減免措置を行う市町村に対する県独自の支援

制度を創設すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 子育て支援のため、市町村立小中学校の給食費の無償化 教 育 長 教 育 庁

を県の制度として実施すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

６ 風しんワクチンの接種費用について、国に補助を求める 保健福祉部長 健 康 増 進 課

とともに、県独自に補助を行うべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

７ 児童養護施設から求められている児童心理治療施設の早 こども未来局長 児 童 家 庭 課

期設置について、県の考えを尋ねたい。

十 教育行政の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立学校における施設等の整備や維持管理について、予

算を拡充すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

２ 教員の多忙化を解消するため、講師ではなく正規教員を

増やすよう国に求めるとともに、県独自に増員すべきと思

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 本来の学力を測ることができない全国学力・学習状況調

査及び福島県学力調査は中止すべきと思うが、県教育委員

会の考えを尋ねたい。

４ 公立小中学校における児童生徒の通学時の携行品を減ら

すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


